POR REDACCIONECONOMÍA INICIATIVA MARCÓ FIN DEL PROGRAMA "BARRIOS COMERCIALES" DE SERCOTEC

Comerciantes de Tomé traen histórico "Barrio Explanada" a Concepción

Una degustación de los más ricos platos de las costas de Tomé llevaron hasta el centro de Concepción los comerciantes del Barrio Explanada, icónico sector del balneario de la Región del Biobío que recibe a miles de visitantes cada fin de semana.



Hasta er un 50% mejoraron las ventas de los comerciantes luego de instaurar los programas "Ba-rrios Comerciales".

Años de trabajo

Fueron cuatro años de tra conjunto entre comerciantes, sonal de Sercotec y el Gobi Regional, que aportó a travi fondos del Findr.

Seis barrios

El proyecto persiguió, en todas sus iniciativas, rescatar la identidad propia de cada barrio y comuna, buscando relevar la importancia de relato histórico y

i nivel nacional, el ingreso au-omo promedio de estos hoga-alcanzó los \$472 mil en 2017,

REVELA ESTUDIO DE LA UDD Y CAJA DE COMPENSACIÓN

Bajas pensiones obliga al 27% de adultos mayores a trabajar

En la Región del Biobío el 23% de los adultos mayores tiene trabajo remunerado, mientras que el ingreso promedio autónomo en hogare integrados por este segmento de la población es de \$375 mil.





patrimonial.

Enap obtiene el Premio Impulsa Talento Femenino

Tasa de participación en su dotación y su rol protagónico les permitió obtener el galardón.